



# Sinopsis

JUDUL BUKU : SISTEM DAN MANAJEMEN PEMBINAAN SDM POLRI YANG BERKEUNGGULAN

PENULIS : KOMPOL MUHAEMIN, S.H, S.I.K, M.I.K

Buku ini membahas tentang sistem dan manajemen pembinaan Sumber Daya Manusia (SDM) di lingkungan Kepolisian Republik Indonesia (Polri) dimana keseluruhan proses pembinaan fungsi SDM yang terintegrasi saling berkaitan, saling mendukung dan secara keseluruhan bersatu dalam satu kesatuan untuk mencapai tujuan organisasi secara efektif dan efisien. Manajemen Pembinaan SDM Polri yang berkeunggulan dapat dilakukan secara sistematis dan integratif melalui proses perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, serta pengawasan dan pengendalian dalam pembinaan SDM Polri yang berkeunggulan dengan menggunakan standar yang dijadikan barometer atau pedoman dalam menentukan suatu keberhasilan pembinaan SDM Polri yang berkeunggulan untuk mewujudkan tingkat produktifitas kinerja pegawai negeri pada Polri.

Manajemen dan Standar Keberhasilan Pembinaan SDM Polri yang berkeunggulan bertujuan untuk menciptakan anggota Polri yang unggul dan profesional. Melalui pendekatan yang komprehensif, buku ini menguraikan berbagai strategi dan metode yang diterapkan dalam proses pembinaan, mulai dari rekrutmen, pelatihan, pengembangan karir, hingga penilaian kinerja. Dengan menekankan pentingnya kualitas SDM, buku ini juga mengeksplorasi inovasi dan reformasi yang diperlukan untuk menghadapi tantangan zaman modern serta memenuhi harapan masyarakat.

Manajemen Pembinaan SDM Polri yang berkeunggulan dilakukan melalui Sistem Informasi Penilaian Kinerja Berbasis Online (SIPK Online) secara terprogram dan berkelanjutan. Dimana SIPK Online tersebut terdiri dari, Penilaian Kinerja Anggota dan PNS Polri, Penelitian dan Pencatatan Personel, Kesehatan, Jasmani, Rohani, Psikologi, Akademik, Data Pribadi, Pendidikan, Kecakapan Bahasa, Jenjang Kepangkatan Riwayat Jabatan, Tanda Jasa yang Dimiliki.

Buku ini memberikan panduan praktis bagi para pengelola SDM di Polri, dengan studi kasus dan contoh nyata yang relevan. Buku ini tidak hanya berfokus pada teori, tetapi juga memberikan solusi implementatif untuk masalah-masalah yang sering dihadapi dalam pembinaan SDM. Dilengkapi dengan analisis mendalam dan data yang akurat, buku ini menjadi sumber daya penting bagi para pengambil kebijakan dan praktisi di bidang kepolisian yang ingin meningkatkan kinerja organisasi melalui pengelolaan SDM yang lebih baik dan berkelanjutan

**DAH IKA RIANTANTI, S.Psi., Psikolog**  
**No. Serdik : 202409002014**  
**SPPK ANGKATAN-1 T.A 2024**